

UN NUEVO CURSO SENIOR PARA CRECER (Sesión Inaugural del curso Senior 2024-2025)

El día 10 de octubre a las 18:00 horas, en la sede de la Asociación de Ingenieros del ICAI, calle Santa Cruz de Marcenado 4, tuvo lugar el acto de apertura del curso 2024-2025 con el que el colectivo **Seniors ICAI** inauguró una nueva singladura.

Con tal motivo, se programó una conferencia titulada “**Los Manuscritos Del Mar Muerto. Una Historia Apasionante**”, a cargo de **D. Jaime Vázquez Allegue**, Biblista y



Teólogo, una autoridad mundial en el tema de los manuscritos. Esta conferencia es la primera de un nuevo ciclo de conferencias titulado “**Encuentros en la Frontera del Cristianismo**”, que tiene por objeto tratar los temas que tienen



relación con la fe cristiana, abordándolos de una forma decidida, amena, y abierta a todos.

Este ciclo se ha hecho posible gracias a la colaboración de la **Cátedra de Ciencia, Tecnología y Religión del ICAI** y de la **Facultad de Teología de Comillas**. Estas dos entidades proporcionan el soporte y asesoramiento necesario para llevar a cabo esta iniciativa.

Abrió el acto la presidenta de Seniors ICAI, **Paloma Fernández López**, quien comentó que el objetivo de Seniors ICAI para el presente curso es seguir creciendo para ofrecer a



todos los compañeros un marco de relación y encuentro, así como una gama completa de actividades, como lo son los cursos de historia, ópera y música sinfónica, arte, arqueología, conferencias técnicas y de actualidad, cinefórum, salidas a museos y exposiciones, senderismo, golf, viajes y muchas actividades más.

La finalidad de Seniors ICAI no son las actividades solamente, sino el medio para conseguir el crecimiento humano y personal de los asociados a través de la relación

mutua en una etapa ilusionante de la vida.



UN NUEVO CURSO SENIOR PARA CRECER (Sesión Inaugural del curso Senior 2024-2025)

En esta etapa todos nos volvemos a encontrar en “el punto de partida” tras dejar atrás la vida profesional y empresarial.

Paloma Fernández insistió en que todos los que participamos en este colectivo debemos cooperar en su crecimiento, invitando a nuevos compañeros a participar en él.

Finalizó su intervención agradeciendo a todos los presentes su participación y especialmente a las entidades colaboradoras su apoyo.

Jaime Vázquez Allegue, en su conferencia, expuso que el objeto de la misma era dar a conocer y desentrañar un acontecimiento que, a decir de los arqueólogos bíblicos, fue una combinación perfecta de azar, misterio, aventura, intriga y enredos políticos que recuerdan la saga de “Indiana Jones” o de Ethan Hunt en “Misión Imposible”.

Según nos explicó Jaime Vázquez Allegue, durante casi dos horas de conferencia y el posterior coloquio, se trata de uno de los descubrimientos más importantes de la reciente arqueología bíblica pues nos permite conocer cómo era la práctica y tradiciones del judaísmo en los tiempos de Jesús, las relaciones entre la comunidad del Mar Muerto y las autoridades judías del Templo de Jerusalén y las implicaciones de todo ello en el mundo de hoy.

Al finalizar el acto todos los asistentes compartimos amigablemente un vino español y el curso quedó brillantemente inaugurado.

